

Fecha: 24-05-2022  
Medio: El Diario de Atacama  
Supl.: El Diario de Atacama  
Tipo: Actualidad  
Título: Piratas de Atacama rindieron homenaje al capitán Manuel Orella Echanez

Pág.: 5  
Cm2: 109,9  
VPE: \$ 122.398

Tiraje: 2.200  
Lectoría: 6.600  
Favorabilidad:  No Definida



PEDRO MARTINEZ

LA CEREMONIA SE RETOMÓ LUEGO DE DOS AÑOS.

## **Piratas de Atacama rindieron homenaje al capitán Manuel Orella Echanez**

● La Hermandad de la Costa de Chile a través de la Nao Copiapó - Caldera retomó la ceremonia para rendir homenaje al Capitán Manuel Orella Echanez, héroe calderino del Combate de Punta Gruesa (1879), quien tuvo una activa participación a bordo de la Covadonga ocupando la artillería en el combate de Punta Gruesa donde fue partícipe importante en este combate.

En el acto, Juan Herrera, capitán de la Nao Copiapó - Caldera, señaló que “algo muy importante es que el capitán Orella era nacido en Caldera, además de hijo ilustre de esta comuna con una historia bastante importante para nosotros porque nos une ser amante del mar (...) su vida fue muy sacrificada ya que a los 7 años su padre fallece y comienza sus estudios para que a los 10

años ingresa a la Escuela Naval, un niño que dio todo por la patria y por nuestra soberanía”.

Por su parte, el gobernador marítimo Rodrigo Parra, indicó que “para nosotros es muy importante estar presentes y acompañar a los hermanos de la costa han entregado un significativo reconocimiento al capitán Manuel Orella Echanez, un héroe tan importante para la comuna y nuevamente agradecer la invitación a tan emotiva ceremonia”.

Cabe señalar que la Hermandad de la Costa es una agrupación de hombres libres amantes del mar, como lo fuera la antigua Hermandad de la Costa del siglo diecisiete. Su forma de vida como lo fueron los piratas de la Isla La Tortuga, aventureros con gran apego al mar y a su capitán.

C3